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問 通 告告 書 (一 括 ･ 初回 - 括 ･ 一問一答 ) 平成 2 7年 6月 1 7日で間-答｣

所沢市議会議長 桑畠 健也 様 所沢市議会議員 大石 健一

所沢市議会会議槻唄Ii第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考、

所沢ブランド創造と地域経済活性化

財源創出

′

/

′

、

.

＼
,

1

環境

教育 ,

その他

パラリンピックとユニバーサルデザイン 市長

副市長 ‐

教育委員会

委員長

教育長

担当部長

- -

′
-

、

.

-

-

,

.

′

オリ ンピックと野球 ･ ソフ トボール

ふるさと応援寄附 (条例と基金)

スポーツ基金

ライオンズ (優勝パレー ド)

航空発祥の地 (歴史的建物の活用)

トコろん (うた ･グッズ ･管理)

産業経済に力を注力していくこと

狭山丘陵の墓地開発問題
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - -

、
′

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

、

｢日本一の教育のまち｣ 実現にむけて

これまでの取組

教育委員会新制度における今後の取組
- - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

、
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-



問 通 告。 通 ′‐
、、

所沢市議会議長 桑 畠 健 也 様
所沢市議会会議親頃り第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 .
- 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1 . 鉄道の利便性向上

h
,

、

-

2 . 産業用地創出に関する報告書

3 .‐東所沢駅南東部エリア

′

【
、

4 . スポーツの振興

5 . 滝の城まつり

6 . その他

①秋津駅と新秋津駅の乗り換えについて

市長 ･

副市長

教育長

担当部長一
.

-

-

.

′
、

-

-

、

-

②西武新宿線と J R 川越線との接続について
･ 一

①報告書を受けて

②今後の進め方について
一- -

①土地利用の見直しの考え方は

②都市計画道路の進め方は
一- -

①スポーツ振興計画の進捗状況について

②次期スポーツ振興計画の策定について

⑧東京オリンピックへの関わり方は

④キャンプ地への誘致について
-

①まつりへの助成について
-
‐ -

-

括 初回一括

所沢市議会議員 杉 田 忠 彦

平成 2 7 年 6 月 1 7 日
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十問-答l、,ノ′



間 通

所沢市議会議長 桑 畠 健 也 様

所沢市議絵 会議親り則第 6 1条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 一 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

株式会社趨、D Oき蟹、W A の進出につい

て

′

、

. -

都市高速鉄道 1 2 号線の延伸につい

て′

ノ 、
-

｢新たな地域コミュニティの構築｣

について

′

-

、

、

ノ

、

.

ヤオコー東所沢店南西側交差点の

安全対策について

① 6 月 4 捌こ開かれた ｢C O O L JA P A N 市長

副市長

担当部長

′

、

′

"
‐--

F O IUヨST 構想｣ 共同発表会について

② 今後について

、

一

- -

① 都市高速鉄道 1 2 号線延伸促進協議会の

~ 活動について

② 今後について
- -

① 現状について

② ｢基本方針｣ と ｢推進プラン｣ について

③ 今後について
- -

① 現状について
-

- -

-

- -

括 初回一括

所沢市議会議員 中 村 大

平成 2 7 年 6 月 1 7 日
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問 通 告開 通 □ ( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 2 0 1 5 年 6 月 1 7 日

所沢市議会議長 桑畠 健也 様 所沢市議会議員 矢 作 い づ み
所沢市議会会議規則第 6 1 条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

ゞ 項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

政治姿勢

, 環境対策

子育て支援

施設利用

市民生活

その他

○所沢の平和と安全のために 市長

副市長

教育長

担当部長
-

-

、

ノ ー

′

･

一

′

′

′

･日本の平和と安全について

･防衛医科大学校の研究施設について

･米軍通信基地と、 東西連絡道路計画の今後

○今後のごみ減量と処理計画について

･生ごみ資源化地域の拡大について

ごみ減量をすすめ、 処理計画見直しを
- -

○放課後児童健全育成事業の今後について

･施設面積と子どもの安全について
一 - -【一- - - -

○男女共同参画推進センターぶらっとの利用について
- -

･ 、

○新所沢駅東□の観光案内板について

○基地周辺等の広い歩道へのベンチ設置について
- - - -

、 、

- -
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一一般 質 問 通 告 書 (一 括 . 初回- 括 . 円 醇 硼 ) 平成2 7年 6 月 1 7 日

所沢市議会議長 桑 畠 健 也 様 所沢市議会議員 村 上 浩

所沢市議会会議親誤り第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 、 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

資源のリサイクル

松が丘地区オールドタウン化

消耗品調達

資産活用

市民課申請手続きの簡素化

その他 -

資源回収体制の方向性 市 長

上下水道

事業管理

者

担当部長

、

、

▼

′

-

｣

.
′

′

-

-

･

,

. ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ ･ . . ･ ･ . ･ ･ . ･‘‐ ･ ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ ･‘‐ - - . ･ ･ . ･ ･ .-

買い物ができる街、 地区計画変更への道のり
. ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ ･‘‘‘‘ ･ ･ ･‘‐ ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ ･‘‐ ･ ･ ･ ･ ･‘‐ . --

消耗品等調達システム改善のその後
･‘‐ ･ ･ ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ '‐‐‐ ･ ･ . ･-■■‐ '‐‐ '-■

上下水道部旧庁舎の活用について
. ･‘‐ ･ ･‘‐ '‐ . ･ ･ . ･ '‐ ･ ･ . ･ ･ . ' '‐‐ '‐ ･ ･ . '‐ . '‐‐‐ ･ . ･ ･ . ･･･

-
、

各種申請書を一枚の用紙にできないか
‘‐ ･ ･ ･ ･ . ･‘‐ ･ ･ . ･ '‐ - - . ' ' . - - . ･ ･ - - ･‘‐′‐ . '‐‐‐ ･ . . ･ ･ ･.･

‘‐ ･ ･‘‐ - - . ･ ･ . ･ ･ ･ -‐ -‐ - - -‐ ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ ･ r . ･ ･ . ･ ･ . ･‘‐ --.

‘‐ ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . '■■‐'‐■■■‐ ･ ･ ･ ･ . ･‘‐ ･ ･ ･‘‐ .‘‐-■■‐-■■‐-■■‐-■■‐ ･ ･ . ･ ･･■
-

. ･ '‐ ‐‐ . ･‐‐ ･ ･ . ･‘‐ ･ ･‐‐‐‐ . ･ . . ･‘‐ ･‘‘ ･ ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ ･
弍

. - - . '‐ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･‘‐ ･ ･ ･ ･ . - - . ･ ･ . ･ ･ ･‘‐‘‐ - - . ' ' . '‐--
-
、

. ･ ･ . ･ -‐ ･ ･ . ･ ･ ･ . ･‘‐ ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . - - . ･ ･ ･-■

一
、. ･ ･ . ･ ･ . '‘ ･ ･ ･ . ･ ･ ' ‘‘‘ ･ ･ ･ ･ ･ ･‘‐ ･ ･ ･ ･ . ･ ･ . --■‐--■‐---‐.---' ･ ･ .--

- -‘‐‐ ･ ･ . ･ . . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ . ･ ･ ･ ･ . ･ '‐ ･ ･ , . ･‘‐ - - - - ･ ･ '‐-


